

Mooncard recauda 37 millones de euros en capital y manifiesta sus nuevas ambiciones en España y Europa para su solución de gestión de gastos orientada a empresas

Madrid, 18 de abril de 2023

La empresa fintech Mooncard recauda 37 millones de euros en capital de dos nuevos inversores de alto perfil, Orange Ventures y el fondo canadiense Portage, así como de sus cuatro inversores anteriores, Aglaé Ventures, Blackfin Capital Partners, Partech Partners y RAISE Ventures.

En un contexto económico difícil, la empresa dedicada a la tecnología financiera, ha completado su ronda de financiación Serie C gracias a sus sólidas bases tecnológica y comercial, su cartera de clientes y su crecimiento sostenible. Esta ronda de financiación marca el comienzo de una nueva fase en el desarrollo de la empresa.

Mooncard tiene como objetivo acelerar su desarrollo y adaptación a las especificidades locales en 6 países europeos (Alemania, Austria, Bélgica, España, Italia y Países Bajos) y reforzar su posición de líder para continuar brindando apoyo a las personas encargadas de tomar decisiones de carácter financiero a medida que sus funciones se complican a nivel internacional.

Los directores financieros, que tienen una función estratégica fundamental a la hora de ayudar a los directores ejecutivos, deben ir más allá del alcance tradicional de su puesto y centrarse en implementar estrategias de crecimiento, así como controlar de cerca los gastos para mejorar el rendimiento y la competitividad de la empresa. Para conseguir estos objetivos, deberán **simplificar los procesos internos e interactuar con los distintos departamentos de la organización**, entre otros.

La solución de Mooncard es única gracias a su capacidad de automatizar por completo el procesamiento de los gastos y los informes de gastos. Más de 6000 entidades públicas y privadas han optado por Mooncard. Esto incluye a más de 350 empresas de contabilidad que recomiendan la solución a sus clientes.

La tarjeta Mooncard es una tarjeta Visa extremadamente segura que puede configurarse para cada perfil de usuario o empleado. Por ejemplo, permite establecer límites de gasto diarios, activar categorías de gasto como restaurantes, áreas de servicio o taxis, o desactivar el retiro de efectivo, las compras al extranjero o las compras en línea, entre otros. Así mismo, ofrece un flujo de autorizaciones de gastos flexible (es posible personalizar el número y el tipo de responsables que pueden autorizar los gastos). En el caso de que se produjera una solicitud anómala, el responsable o el administrador podrán recibir un SMS automático para que actúen de inmediato. Por tanto, la empresa puede ofrecer una tarjeta a cada uno de sus empleados sin perder el control sobre los gastos. Las transacciones, que se almacenan en un servidor seguro en la nube, pueden consultarse en tiempo real. En el caso del personal, este se beneficia al no tener que aportar sus fondos personales para afrontar, de forma

anticipada, gastos corporativos o relacionados con la movilidad.

Cada vez que se incurre en un gasto con una tarjeta Mooncard (un almuerzo, un viaje en taxi, un billete de avión, un ordenador, una suscripción a un software, etc.), los datos de pago, que no pueden manipularse, se rellenan de forma automática e inmediata y se convierten en un registro contable. El empleado solo tendrá que hacer una fotografía de la factura con su teléfono móvil para registrarla, algo que tiene valor legal para las autoridades fiscales responsables.

Gracias a la flexibilidad que ofrece la configuración de Mooncard y la capacidad de su software, esta es la única solución de gestión de gastos corporativos que puede adaptarse a las necesidades de cada cliente, independientemente del número de tarjetas de las que disponga.

Mooncard surge como resultado de la experiencia de un equipo de ingenieros y analistas de datos que han inventado una tarjeta de pago inteligente que aprovecha distintos adelantos tecnológicos y contables:

- **Una tarjeta extremadamente segura y aceptada en todas partes** en colaboración con Visa, líder en Europa
- **El seguro más completo en el mercado** para tarjetas corporativas gracias a la asociación con AIG y Gras Savoye
- **Una configuración para controlar las tarjetas de lo más sofisticada** que permite activar o desactivar más de 60 criterios de uso con un solo clic y al instante, de modo que tenga efecto sobre cualquier tarjeta Mooncard en circulación
- **Una solución de tipo SaaS** protegida en la nube
- **Una experiencia de usuario única** gracias a una cuenta que se abre en 5 minutos, una tarjeta disponible en un plazo de 24 horas y una implantación sin trabas dentro de la empresa

*«Mooncard es una reconocida herramienta de productividad para empresas que les permite administrar los costes con la mayor precisión posible, así como optimizar la eficiencia del personal. Gracias a la solidez de nuestro modelo empresarial, la lealtad y la satisfacción de nuestros clientes, y la gestión controlada de nuestro crecimiento, hemos convencido a nuevos inversores para que se unan a nuestro proyecto, conservando a la vez la confianza de nuestros anteriores inversores. Con esta nueva ronda de financiación, podremos expandir las funcionalidades de nuestra tecnología a fin de satisfacer las necesidades de los departamentos financieros de organismos de distintos tamaños, tanto del sector público como del privado, en todo el mundo», afirma **Pierre-Yves Roizot, director ejecutivo de Mooncard.***

*«Portage está deseando brindar apoyo a Mooncard en su próxima fase de expansión. Gracias a sus más de 6000 clientes, una cifra que está creciendo rápidamente, Portage cree que Mooncard es el líder indiscutible en la categoría de las tarjetas de débito y el software de gestión de gastos para empresas. Confiamos en que Mooncard dispone de todas las herramientas que necesita para satisfacer las novedosas y cambiantes necesidades de los equipos financieros y el personal corporativo en Europa», opina **Hélène Falchier, socia de Portage.***

«Nos complace anunciar nuestra inversión en Mooncard, la innovadora empresa de tecnología financiera que ofrece soluciones de pago a medida para empresas y para su personal, contribuyendo así a la transformación digital de las empresas y de las administraciones. Estamos convencidos de la calidad del equipo y del potencial de crecimiento de la empresa. Esta nueva ronda de financiación

permitirá que Mooncard refuerce su posición en el mercado de las tarjetas para empresas, tanto en Francia como a nivel internacional», afirmó Clément Combal, socio de Orange Ventures.

Sobre Mooncard

La empresa de tecnología financiera Mooncard, fundada en marzo de 2016, es líder en la automatización de gastos corporativos y ofrece una solución integrada que cuenta con una aplicación de gestión, un motor de contabilidad y una tarjeta totalmente segura y personalizable. Mooncard es una solución de tipo SaaS que ya ha captado la atención de más de 6000 empresas en Europa.

Para obtener más información, visite: www.mooncard.com

Sobre Portage

Portage es una plataforma de inversión mundial dedicada a la tecnología financiera y a los servicios financieros que gestiona más de 2 000 millones de dólares estadounidenses y cuenta con 65 sociedades en cartera en 13 países y 55 profesionales en 4 países. Nuestro equipo se asocia con empresas con gran ambición durante todas las fases a través de Portage Ventures y Portage Capital Solutions. Ofrecemos un capital flexible y prestamos servicio a una red mundial de inversores, socios comerciales, asesores y expertos en creación de valor. Portage, que cuenta con un gran conocimiento sobre el sector y experiencia en términos de emprendimiento, se dedica a apoyar a las entidades líderes que están redefiniendo los servicios financieros. Nuestro equipo de asociaciones está orientado a las oportunidades de colaboración comercial a largo plazo y ha dado lugar a más de 60 colaboraciones entre instituciones financieras corporativas y empresas en cartera. Portage opera en Estados Unidos, Canadá y Europa. Portage es una plataforma de Sagard, una empresa de gestión de activos alternativa multiestrategia, que gestiona más de 14 000 millones de dólares estadounidenses.

Para obtener más información, visite www.portageinvest.com.

Sobre Orange Ventures

Con una partida de más de 350 millones de euros, Orange Ventures se dedica a invertir en ámbitos de interés estratégico para Orange (redes y TI, empresas digitales, ciberseguridad y tecnología financiera) y otros ámbitos (plataformas de consumo, videojuegos, tecnología educativa o aspectos sanitarios). Orange Ventures también ha puesto en marcha proyectos dedicados a la región de África y Oriente Medio. Orange Ventures, que cuenta con el apoyo del grupo Orange y que está conformada por un equipo de 20 personas, ofrece a las empresas emergentes en las que invierte el acceso a la experiencia del grupo y la posibilidad de establecer sinergias con sus múltiples unidades empresariales y sus 256 millones de clientes de 26 países. Para obtener más información, visite ventures.orange.com o siga el perfil de Twitter @Orange_DV.

Sobre Aglaé Ventures

Aglaé Ventures invierte en el sector tecnológico. Aglaé es una empresa de gestión afiliada a Agache, accionista mayoritario del grupo LVMH, que dispone de equipos en París, Londres, Nueva York y Los Ángeles. Los fondos que gestiona Aglaé brindan apoyo a empresas de rápido crecimiento durante todas las fases de su desarrollo, especialmente a plataformas de contenido, comercio y software. Sus inversiones oscilan entre los 100 000 y los 100 000 000 € por empresa. En los últimos 20 años, Aglaé y sus afiliados han prestado su apoyo a algunas de las empresas fundadoras más destacadas de sus respectivos sectores, como Netflix, Slack, Spotify, Airbnb, Automattic, eToro o BackMarket.

Sobre BlackFin Capital Partners

BlackFin Capital Partners es una sociedad de capital riesgo independiente especializada en el sector de los servicios financieros en Europa. BlackFin gestiona más de 2000 millones de euros mediante

tres fondos de capital riesgo y dos fondos de capital de innovación (BlackFin Tech 1 y BlackFin Tech II). BlackFin Tech ha invertido en unas 20 de las empresas de tecnología financiera y de seguros más ambiciosas de Europa. BlackFin Capital Partners cuenta con 50 profesionales de la inversión que trabajan desde París, Fráncfort, Londres, Bruselas y Ámsterdam.

Sobre Partech Partners

Partech, fundada en San Francisco y París, conforma uno de los fondos de capital riesgo más activos a nivel mundial. Esta brinda capital, experiencia operacional y apoyo estratégico a entidades empresariales durante sus fases semilla, de búsqueda de capital y de crecimiento. La cartera de Partech se compone actualmente de 230 empresas que se encuentran en 30 países.

Sobre RAISE Ventures

RAISE Ventures es **una** empresa de inversión de capital riesgo creada dentro del grupo RAISE, fundado por Clara Gaymard y Gonzague de Balignières. Con un capital de 120 millones de euros, RAISE Ventures tiene como objetivo apoyar a empresas emergentes innovadoras y acompañarlas en su desarrollo, especialmente a nivel internacional.

El grupo RAISE se basa en un mecanismo financiero que combina rentabilidad y generosidad, ya que los equipos de inversión (RAISE Investissement, RAISE REIM, RAISE Ventures, RAISE Impact y RAISE LAB) donan el 50 % del reparto de las ganancias para financiar un fondo de dotación, RAISESHERPAS, dedicado a prestar apoyo a empresas emergentes. Este programa, pionero en Francia, permite crear un ecosistema ejemplar que combina grupos grandes y accionistas institucionales, sociedades y empresas emergentes.

Contacto de prensa:

Hopscotch Europe

Emma Pujadas

Email: epujadas@hopscotch.eu

Tel. Nr.: +353 1 556 9728